

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

DE NUESTROS CORRESPONSALES EN MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

NOTICIAS MILITARES

INGRESAN EN LA GUARDIA CIVIL

Madrid 20.—Ingresan en la Guardia civil en concepto de guardias de Caballería, los cabos de la Cía Caballero de Marruecos, Juan Zamora y Francisco Díaz Cabras, que pasan destinados al 21 Terceiro.

RETIRO

Se concede el retiro a tres tenientes y dos alféreses de la Guardia civil. Se deniega la petición de retiro hecha por el teniente de Ingenieros don Tomás Ascensio.

RECTIFICACION DE DESTINO

DENEGADA

Se deniega la rectificación de destino solicitada por el capitán de Infantería don Ildefonso Sánchez Ledesma, del regimiento de Infantería número 11. Alegaba para ocupar destino en el regimiento número 41, mejores derechos que el del mismo empleo don José Cueto.

OTRA PETICION DENEGADA

Se deniega la petición de incorporación a la 28 promoción de la Escuela Superior de Guerra, en vez de a la 31, del capitán de Estado Mayor, don Leoncio Lacacet, por retraso en los estudios a consecuencia de enfermedad.

ENFERMEDADES DEL PROYO Y DE LOS NIÑOS
Medicina General
GABINETE DE NIÑOS X
DR. FORTEZA
 Consulta de 4 a 7
 Avenida de la República, n.º 1, pral. centro
 Avisos para visitas a domicilio
 Arco Reyes, n.º 5, pral. izqda. Meillán

DEL EXTRANJERO

LOS ALEMANES SE REMONTAN PARA EXPLOTAR LA ESTRATOESFERA

Berlín 20.—En una aeronave de modelo corriente, con capacidad de 2.200 metros cúbicos de hidrógeno, se han remontado, para explotar la estratoesfera, el aeronauta Bitterfeld y el estudiante berlínés Sals torff.

EL ESTADO DE BRIND INSPIRA CUIDADO

París 20.—Inspira ansiedad el estado del ex jefe del Gobierno francés Mr. Aristides Briand. De la capital ha salido para la villa donde se encuentra el cuartel de hombre público, un especialista del corazón.

UNA NIÑA QUEMADA VIVA

Orán 20.—En Relizane, una muchacha indígena de cinco años, encontrándose sola en su domicilio, se acercó a un hornillo, con tan mala fortuna, que se le incendió el vestido.

De la crisis francesa

PAINLEVÉ DECLINA EL ENCARGO

París 20.—Mr. Painlevé, después de cerca de ocho horas de deliberación con los primeros ministros, ha facilitado una nota en la que dice que renuncia el mandato que se le había confiado.

El martirio de una mujer

PAIDRE DESALMADO. LA AMIGA HERIDA GRAVEMENTE

Orán 20.—En el barrio Delmonte se ha registrado un sensible suceso. En una modesta casa vivía el obrero Chaubert y su concubina Elvira Martínez, de la que había tenido dos niñas de siete y de cinco años y un niño de once meses.

CLÍNICA DENTAL SALAZAR

Médico-Odontólogo
Plaza del Comandante Benítez, 1, principal
Extracciones sin dolor
Tratamiento de la caries, prótesis, etc.

El conflicto chino-japonés

REANUDAN LA OFENSIVA

Londres 20.—En las inmediaciones de Shanghai se ha abierto intenso fuego de Artillería, indicador de que los japoneses han comenzado la ofensiva.

Industrias Sombrereras Españolas

S. A.—Sevilla.—Barcelona
Indiscutiblemente, los mejores sombreros que se fabrican en España.
De venta: J. RUIZ TERUEL
Avenida de la República, 21

De la zona francesa

ROBO DE UN AUTOMOVIL. EL LA-DRON ES CAPTURADO

Uxda 20.—La policía de Fez telegrafó a todos los puestos fronterizos, el robo de un auto propiedad de Mr. Reverdin. A las siete y cuarto de la mañana cruzó, como un bólido, por delante de la aduana de Uxda un auto, desatendiendo las insinuaciones de los aduaneros. Un inspector pudo sin embargo tomar el número de la matrícula.

Seguidamente se organizó la persecución

logrando detener al autor, por que el coche sufrió una panne a siete kilómetros de Lalla Marnia. El chofer dijo llamarse Antonio Martínez. Se cree que se trata de un desertor.

EN PROVINCIAS

El popular actor Sr. Rambal sufre quemaduras de caracter grave

Comienza el Congreso del partido radical socialista. Un telegrama ofensivo para un capitán de la Benemérita. Los campesinos obligan a suspender un acto político.

ABONO DE MULTAS

Valencia 20.—El partido tradicionalista ha acordado pagar las multas impuestas a sus adheridos, recientemente.

La Derecha Regional abonará lo que falta para satisfacer dichas multas.

RAMBAL SUFRE QUEMADURAS GRAVES

Valencia 20.—El conocido actor valenciano señor Rambal, ha sido víctima de un accidente. Al ir a calentar esta mañana su habitación con alcohol, se produjo que quemaduras, de carácter grave.

RECURSO CONTRA LAS SAN-CIONES

Valencia 20.—Se ha presentado un recurso contra las sanciones impuestas a los supuestos complicados en los sucesos registrados el domingo en la iglesia catedral.

FALLECE OTRO DE LOS HERIDOS

Bilbao 20.—Ha dejado de existir Luis Rivacoba, otra de las víctimas del incendio de la calle del General Euzko.

Hoy se ha verificado el entierro de las seis víctimas, constituyendo el tenebroso acto una imponente manifestación de duelo.

BAZAR X LIQUIDACIÓN DE TODAS LAS EXISTENCIAS

Bilbao 20.—El alcalde de Ermua ha visitado al gobernador civil para pedirle que se permita la apertura de la fábrica de armas de aquella localidad, toda vez que el prolongado cierre ocasiona la agravación de la crisis obrera.

Niño MUERTO EN ACCIDENTE

Valencia 20.—Cuando el niño de tres años Domingo Morera, se encontraba jugando en su domicilio, se cayó encima una piedra de mármol de una cómoda, matándolo. Otro niño que jugaba con él, resultó ileso.

UN TELEGRAMA OFENSIVO

Córdoba 20.—El gobernador civil ha enviado al fiscal de la Audiencia un telegrama recibido del diputado socialista señor Morón, ofensivo para el capitán de la Guardia civil de Puente Genil.

DESAPARECEN CUATRO CAJAS DE DINAMITA

Bilbao 20.—De las obras de la carretera de Requefama y Baracaldo, han desaparecido cuatro cajas, que contienen 25 kilos de dinamita y seiscientos pistones.

El gobernador ha ordenado a la policía que realice gestiones para averiguar el paradero de dichas cajas.

DONATIVO PARA LAS VICTIMAS DE UN INCENDIO

Bilbao 20.—Los propietarios de las casas sinistradas en la calle del general Euzko, han visitado al gobernador civil para entregar un donativo y devolverle las rentas anticipadas que tenían para la suscripción en favor de las víctimas.

LA DETENCION DEL Sr. URQUIJO

Bilbao 20.—El gobernador general de Vizcaya, señor Calvo, condecorando a la Audiencia de La Gaceta del Norte, ha manifestado que don José María Urquijo se encuentra detenido por orden del señor Casares Quiroga.

Agregó que se le ha tomado declaración, y ésta ha sido enviada a Madrid.

LOS CAMPESINOS OBLIGAN A SUS-PENDER UN ACTO POLITICO

Badajoz 20.—Ayer tarde, al comenzar un mitin organizado por la Unión General de Trabajadores, en el local del Centro obrero, que se hallaba abarrotado de público, un grupo de campesinos interrumpió violentamente a Manuel Cordero, que hablaba en aquel momento.

En medio de constantes interrupciones y escándalos, se tuvo que suspender el acto.

Los conflictos sociales

HUELGA DE OBREROS AGRICOLAS

Dos Hermanas 20.—Se ha declarado la huelga general, por tiempo indefinido, por entender los obreros agrícolas pertenecientes a la C. N. T., que no se efectúan las labores del campo.

La tranquilidad es completa, pero la Guardia civil ha adoptado las debidas precauciones para garantizar el orden.

Los demás oficios no han secundado el paro. La impresión general es que la huelga ha fracasado.

HALLAZGO DE DOS BOMBAS. LO QUE DICE EL GOBERNADOR

Barcelona 20.—En la fábrica la España Industrial, cuando se disponían los obreros a comenzar el trabajo, fué descubierta una bomba.

Uno de los encargados de la fábrica recogió el artefacto, trasladándolo a la Jefatura de Policía.

Esta madrugada se halló otra bomba en un bar de la Plaza de España.

Don Joaquín Llorens, hijo del ex diputado tradicionalista del mismo apellido, se prestó voluntariamente a transportar la bomba en su automóvil, siendo felicidísimo por este hecho.

Preguntado el Gobernador civil si se habían descubierto los autores de la colocación de la última bomba, que hizo explosión en el Ayuntamiento, dijo que tenía la impresión que se trataba de individuos que con motivo de los últimos sucesos tenían en su poder algunos explosivos, queriendo desprenderse de los mismos para eludir responsabilidades.

Añadió que la fuerza pública tiene órdenes para obrar enérgicamente en el caso de descubrirse a algunos de los autores de la colocación de bombas.

COMIENZA LA SESION

EL MINISTRO DE HACIENDA DA LECTURA A LOS PRESUPUESTOS

Madrid 20.—A las cinco menos diez de la tarde, abre la sesión en el Congreso de los Diputados el señor BESTEIRO, hallándose casi vacío el salón.

El ministro de Hacienda desde el banco Azul, se dirige a los diputados, diciendo que es costumbre, al presentar los presupuestos, que el ministro de Hacienda pronuncie un discurso explicando las directrices generales del proyecto; pero por diversas circunstancias, no cree necesario ahora hacer el discurso, aunque se pone a disposición del Parlamento y de las comisiones parlamentarias.

Al hacer constar que el presupuesto es del Gobierno, y no sólo del ministro de Hacienda.

Advierte que lleva refundido también el primer trimestre de 1932.

La República española—dice—ha venido con el menor estrago posible, pero no ha habido más remedio que soportar dificultades económicas inevitables.

Esto ha hecho que los hombres de ideas de los partidos políticos, en el nuevo régimen, tropezaran con la realidad, de la cual no pueden desentenderse.

Este presupuesto es de transición y de liquidación.

Enumera las cifras, hablando de las excesivas cantidades que se precisan para responder a las atenciones dejadas incumplidas en el régimen anterior. El presupuesto es como una balanza de dos platillos. Para que la economía y la industria se sientan bien, deben nivelarse los platillos.

Pide el sacrificio de todos. El ministro de Hacienda debe ser columna inmovible ante las protestas de quienes esperan beneficios o esperaban que no se mermaran sus intereses personales. Sin economía del Estado, no puede haber economía nacional.

Una de las características del nuevo presupuesto son los gastos, que es lo más difícil de reducir.

Este presupuesto se basa en las leyes presupuestarias, las cuales están basadas en un pequeño aumento en los tributos.

Podría haberse hecho un presupuesto sobre la renta; pero por nadie que conozca el mecanismo de este, puede pretenderse en esta situación implantar un impuesto sobre la renta en el estado actual de España.

Tampoco podían darse grandes tajos en los servicios.

Cierto, que muchos como los de Guerra, se han reorganizado; pero esta organización no puede enajenar a dar frutos inmediatos.

El Gobierno tiene la necesidad de que este presupuesto comience a regir en primero de Abril.

Es preciso que todos aparten su esfuerzo para conseguirlo, y todos tengan en cuenta que, igual que los ministros han sabido arrostrar todos los sacrificios y sus propios ideales, igual el ministro de Hacienda ha arrostrado la máxima impopularidad y el levantamiento de odios personales en el país. Igualmente deben todos sacrificarse.

Termina diciendo que si el presupuesto presente no logra tener realidad, las primeras víctimas de esto serían las propias clases tributarias.

Se pone a disposición de las comisiones parlamentarias de Hacienda y de Presupuestos, pidiéndoles que realicen su labor cuanto antes.

A continuación el señor Carner ocupa la tribuna, procediendo a dar lectura al proyecto de presupuesto.

Terminada la misma, se levanta la sesión a las cinco y media de la tarde.

EL PROYECTO DE LEY SOBRE FIN-CAS RUSTICAS

Madrid 20.—El proyecto de ley, leído ayer tarde, por el señor Carner, se refiere a las fincas rústicas.

En él se da un plazo para que los propietarios declaren las rentas que perciben. Consiste de siete artículos.

El plazo terminará el 15 de Mayo. Antes de esa fecha, los referidos propietarios han de hacer las oportunas declaraciones.

Se entenderá que la renta de la propiedad es equivalente a los dos tercios del líquido imponible por el cual tributan o debían tributar las fincas.

Dr. Herranz

Jefe del servicio de Cirujía de mujeres y de la Maternidad del Hospital de la Cruz Roja

CONSULTA, de 4 a 5
Avenida de la República, 9
Consulta gratuita en el Dispensario de la Cruz Roja.

LOS TRANVIARIOS REANUDAN EL TRABAJO

Sevilla 20.—Se ha solucionado el pleito de los tranviarios, previa petición escrita de la vuelta al trabajo hecha por los obreros, después de laboriosas gestiones realizadas por la Compañía y el Gobernador.

Esta tarde se ha reanudado el servicio con normalidad.

BAZAR X LIQUIDACIÓN DE TODAS LAS EXISTENCIAS

Esta mañana, al tomar un taxi para dirigirse al matadero, el tratante de ganados Antonio Jiménez Pérez, cinco individuos le encañaron con pistolas, robándole una cartera, que contenía tres mil quinientas pesetas, y cien más que llevaba en un bolsillo interior de la americana.

Los atracadores se dieron a la fuga, sin que pudieran ser detenidos.

UN TRATANTE ATRACADO POR CINCO INDIVIDUOS

Sevilla 20.—Esta mañana, al tomar un taxi para dirigirse al matadero, el tratante de ganados Antonio Jiménez Pérez, cinco individuos le encañaron con pistolas, robándole una cartera, que contenía tres mil quinientas pesetas, y cien más que llevaba en un bolsillo interior de la americana.

Los atracadores se dieron a la fuga, sin que pudieran ser detenidos.

La sesion de las Cortes Constituyentes

COMIENZA LA SESION. EL MINISTRO DE HACIENDA DA LECTURA A LOS PRESUPUESTOS. Madrid 20.—A las cinco menos diez de la tarde, abre la sesión en el Congreso de los Diputados el señor BESTEIRO, hallándose casi vacío el salón.

El ministro de Hacienda desde el banco Azul, se dirige a los diputados, diciendo que es costumbre, al presentar los presupuestos, que el ministro de Hacienda pronuncie un discurso explicando las directrices generales del proyecto; pero por diversas circunstancias, no cree necesario ahora hacer el discurso, aunque se pone a disposición del Parlamento y de las comisiones parlamentarias.

Al hacer constar que el presupuesto es del Gobierno, y no sólo del ministro de Hacienda.

Advierte que lleva refundido también el primer trimestre de 1932.

La República española—dice—ha venido con el menor estrago posible, pero no ha habido más remedio que soportar dificultades económicas inevitables.

Esto ha hecho que los hombres de ideas de los partidos políticos, en el nuevo régimen, tropezaran con la realidad, de la cual no pueden desentenderse.

Este presupuesto es de transición y de liquidación.

Enumera las cifras, hablando de las excesivas cantidades que se precisan para responder a las atenciones dejadas incumplidas en el régimen anterior. El presupuesto es como una balanza de dos platillos. Para que la economía y la industria se sientan bien, deben nivelarse los platillos.

Pide el sacrificio de todos. El ministro de Hacienda debe ser columna inmovible ante las protestas de quienes esperan beneficios o esperaban que no se mermaran sus intereses personales. Sin economía del Estado, no puede haber economía nacional.

Una de las características del nuevo presupuesto son los gastos, que es lo más difícil de reducir.

Este presupuesto se basa en las leyes presupuestarias, las cuales están basadas en un pequeño aumento en los tributos.

Podría haberse hecho un presupuesto sobre la renta; pero por nadie que conozca el mecanismo de este, puede pretenderse en esta situación implantar un impuesto sobre la renta en el estado actual de España.

Tampoco podían darse grandes tajos en los servicios.

Cierto, que muchos como los de Guerra, se han reorganizado; pero esta organización no puede enajenar a dar frutos inmediatos.

El Gobierno tiene la necesidad de que este presupuesto comience a regir en primero de Abril.

Es preciso que todos aparten su esfuerzo para conseguirlo, y todos tengan en cuenta que, igual que los ministros han sabido arrostrar todos los sacrificios y sus propios ideales, igual el ministro de Hacienda ha arrostrado la máxima impopularidad y el levantamiento de odios personales en el país. Igualmente deben todos sacrificarse.

Termina diciendo que si el presupuesto presente no logra tener realidad, las primeras víctimas de esto serían las propias clases tributarias.

Se pone a disposición de las comisiones parlamentarias de Hacienda y de Presupuestos, pidiéndoles que realicen su labor cuanto antes.

A continuación el señor Carner ocupa la tribuna, procediendo a dar lectura al proyecto de presupuesto.

Terminada la misma, se levanta la sesión a las cinco y media de la tarde.

Los jalones que considera precisos el Sr. Lerroux para la consolidación definitiva de la República

Ascenso de doce coroneles de Artillería. El problema ferroviario quedará resuelto en breve. Pronto se reanudará la publicación de "El Debate". El retiro de los oficiales de la escala de reserva.

El proyecto de ley, leído ayer tarde, por el señor Carner, se refiere a las fincas rústicas.

En él se da un plazo para que los propietarios declaren las rentas que perciben. Consiste de siete artículos.

Una controversia interesante en los pasillos de la Cámara

LA ACCION DE LAS DERECHAS Y DE SUS PERIODICOS. JUICIOS DEL SEÑOR MAURA Y DE OTROS DIPUTADOS

Madrid 20, a las 2.45 (Recibido con retraso).

Terminada la sesión, en los pasillos de la Cámara conversaba el señor Maura con un grupo de diputados socialistas, y censuraba la intransigencia de éstos que atropellan a las minorías de tendencias opuestas, olvidando que en las Cortes monárquicas, los socialistas hacían campañas más duras y fuertes en la oposición, siendo escuchadas con respeto por la Cámara.

El diputado señor Pascua replicó, que las minorías católicas y agrarias intentan constantemente desacreditar al Parlamento. Prueba de ello es la presentación diaria de proposiciones incidentales.

El señor Maura arguyó: ¿Pero el Parlamento ha discutido después de la Constitución algún proyecto de ley fundamental para el país?

Estamos pasando los días discutiendo asuntos que sólo interesan a un reducido sector, como la ley de divorcio. Encuentro justificado, que quienes se consideran heridos en sus derechos, como el señor Gil Robles, protesten ante el Gobierno y las Cortes. Todo se acabará en cuanto se discutan proyectos de leyes fundamentales. Entonces se elevará el nivel del Parlamento.

El señor García Hidalgo intervino, expresándose en los siguientes términos:—Pues mientras tanto, yo, que soy periodista, creo que deben suprimirse todos los periódicos de las derechas, porque hace falta que desaparezcán, estableciéndose la dictadura del proletariado.

—Y viva la libertad— exclamó el señor Maura, dando por terminado el diálogo.

El señor Largo Caballero, que escuchó el final de la conversación, dijo:—Y que tenga uno que callarse!

Comentarios a la proposición del Sr. Royo Villanova

JUICIOS DEL SR. OSSORIO Y GALLARDO

Madrid 20.—Preguntado el señor Ossorio y Gallardo sobre la proposición del señor Royo Villanova relativa a la libertad de prensa, dijo, que está conforme con su espíritu jurídico, pero reconoce que la ley de imprenta actual es insuficiente para combatir las demasías de los periódicos.

Tengo redactado un proyecto de ordenación judicial muy severo, pero justo, en el cual están clasificados todos los delitos de prensa.

Añadió, que en breve lo presentará a la deliberación de la Cámara.

Camisería fina, Corbatas, Calcetines

Medias de seda. Confecciones para caballeros. La casa mejor surtida y que vende más barato.

J. RUIZ TERUEL
Sombrereria y Camiseria
Avenida de la República, núm. 21

Las reducciones se acercan a los mil millones

LOS PROXIMOS PRESUPUESTOS

Madrid 20.—La cifra total de las reducciones a que se ha llegado en los presupuestos que leerá esta tarde el ministro de Hacienda señor Carner en la Cámara, se acerca a los mil millones de pesetas.

El conjunto de los presupuestos de gastos es de cuatro mil cuatrocientos millones.

En uno de los artículos del proyecto se consigna la autorización de las Cortes para que el ministro pueda hacer una emisión de bonos del Tesoro por valor de quinientos millones de pesetas, cantidad destinada a enjugar la deuda determinada por los doscientos millones de déficit del presupuesto anterior y a las atenciones procedentes de la Caja Ferroviaria.

Los ingresos se dividen en de carácter normal y calculados por bajo, de los derivados de los cuatro proyectos de reforma tributaria leídos ya en el Parlamento y las cantidades que se recaudaban dispersas que iban a nutrir las cajas especiales.

Los ingresos exceden a los gastos en pequeña cantidad, y es difícil el señor Carner que se tenga que acudir a créditos especiales, por estar dotados todos los servicios, por lo que se llega a la nivelación efectiva.

Los apremios de tiempo han impedido al ministro leer hoy la memoria explicativa, como complemento a la parte dispositiva, pero lo hará días después.

Hasta muy entrada la madrugada, estuvieron trabajando en los presupuestos el Interventor general de fondos y los técnicos del ministerio.

UNA NOTA DEL MINISTRO DE HACIENDA

Madrid 20.—El ministro de Hacienda entregó a los periodistas una extensiva nota del proyecto de presupuestos que leerá esta tarde en las Cortes.

El presupuesto de ingresos se valía en 1.550.248.192 pesetas; y el presupuesto de gastos, en el cual se encuadrán las obligaciones generales del Estado y de los departamentos ministeriales, se eleva, a 1.461.007.536, resultando un exceso de ingresos sobre los gastos de 89.240.656 pesetas.

La mayor cantidad de los ingresos los proporcionan las contribuciones directas, elevándose a 1.307.155.300 pesetas.

Los presupuestos de gastos de mayor dotación, son los de Guerra 386.811.337, Marina, 226.757.170, Obras Públicas,

G. TRIVIÑO
 Médico Militar
 Especialista diplomado del Hospital de San Juan de Dios de Madrid, en PIEL, VENEREO y SIFILIS
 Diatermia, Electrofisis y Lámpara DE CUARZO
 Enfermedades de la matriz y anexas. Horas de consulta, de 4 a 6.—Exclusiva para señoras, de 11 a 1.—Marina, 18, pral. izqda.

DR. PÉREZ GÓMEZ
 MÉDICO GENERAL
 Riebo - Vejiga - Uretra - Gonorreas y SIFILIS
 Uretroscopia - Clasiocopia
 De 4 a 6.—P. izqda., 24, entr. izquierda.
 Avisos para visitas a domicilio.
 D'Almeida, 20 y Avenida de la República, 41